

Startseite › Lokales › Büdingen

## So dürfen Ferien zu Ende gehen: Kinder führen Musical an Büdinger Muks auf

12.04.2024, 12:00 Uhr

Von: Monika Eichenauer



Die Kinder und Jugendlichen haben großen Spaß bei den Proben fürs Musical »Kids on Stage« und freuen sich auf die Aufführungen am Abend. Die Büdinger Musik- und Kunstschule hatte einen Workshop für die letzte Ferienwoche angeboten.  
© Monika Eichenauer

*Seit Montag proben 22 Kinder mit Dozentinnen der Büdinger Musik- und Kunstschule ein Musical, das an diesem Freitag gleich zweimal im Pferdestall des Kulturzentrums Oberhof aufgeführt wird.*

**Büdingen** (co). Seit Montag proben 22 Mädchen und Jungen im Alter zwischen sechs und 14 Jahren mit Dozentinnen der Büdinger Musik- und Kunstschule (Muks) ein Musical, das an diesem Freitag gleich zweimal (17 und 19 Uhr) im Pferdestall des Kulturzentrums Oberhof aufgeführt wird.

Das Musical »Kids on Stage« beinhaltet mitreißende Lieder, fabelhafte Choreografien und eine tolle Moderation. Und ganz nebenbei lösen die Kinder noch einen spannenden Kriminalfall. Die beiden Aufführungen werden das Ergebnis eines Intensiv-Workshops der Muks sein, der in der letzten Woche der Osterferien lief. »Mehr als 20 Kinder und Jugendliche sind mit Feuereifer bei der Sache«, schwärmen die Dozentinnen.

Dazu zählt unter anderem Katharina Pipp, die als besonderer Gast auf der Bühne steht und seit einiger Zeit als Dozentin für Musicals an der Büdinger Muks engagiert ist. Die junge Frau spielt eine Sängerin, der ein Lied

geklaut wird. Sie studierte in den zurückliegenden Tagen die Choreografien mit den Kindern ein. Nadja Gabriel, Mitglied des Chors »Singerellas«, spielt die böse Diebin. Darüber hinaus hat ein bunter Vogel seine Krallen im Spiel.

### **Treibende Kräfte hinter dem Projekt**

Katharina Padrok hat die musikalische Leitung. Irina Ullmann sitzt am Klavier, Jan Eckert auf dem Cachon. Regie führt Ronka Nickel. Auch die Kulisse, die Requisiten und die Kostüme kommen von der Muks. Dafür ist Kunstdozentin Sonja Bender verantwortlich. Gesponsert wird das Projekt von Inner Wheel Büdingen.

Erst seit Wochenbeginn laufen die Proben. Einige Kinder bereiteten sich schon im Musickurs der Büdinger Muks, der immer freitags stattfindet, mit Katharina Pipp vor. Beim Workshop sind aber auch noch ein paar Kinder ganz neu hinzugekommen. »Vor den Ferien gab's dazu ein richtiges Casting«, berichtet die Dozentin. »Die Kinder haben die Lieder und Texte bekommen und konnten daheim schon ein etwa üben, damit sie nicht ganz unvorbereitet in den Workshop kommen.« Katharina Pipp ist voll des Lobes: »Die Kinder sind richtig klasse. Sie sind mit Begeisterung dabei und proben jeden Tag konzentriert von 10 bis 14 Uhr, obwohl es schwierig ist, sich in so kurzer Zeit so viel draufzuschaffen.«

Benedikt Bach, Leiter der Büdinger Muks, freut sich, dass so viele Kinder beim Musical mitmachen und dass sie einen so großen Spaß dabei haben. »Das liegt natürlich auch an dem engagierten Team, das so gut mit ihnen arbeitet. Dafür danke ich allen, die sich dafür einsetzen.«

### **Intensive Teamarbeit**

Im Workshop lernen die Kinder und Jugendlichen aber nicht nur das Singen und Tanzen und wie sie sich auf der Bühne bewegen, »sondern sie erfahren, dass ein so großes Projekt nur als intensive Teamarbeit klappt«. Zudem, weiß Benedikt Bach aus langjähriger Erfahrung, gibt die Mitwirkung allen Teilnehmern ganz bestimmt auch Selbstvertrauen für die Zukunft.

Die Angebote der Büdinger Bildungsinstitution im Oberhof sind außerordentlich vielseitig und reichen von der musikalischen Früherziehung für Kinder von drei bis sechs Jahren über Einzelunterricht und Unterricht in verschiedenen Ensembles ab sechs Jahre bis hin zu Erwachsenen, sei es instrumental oder für Gesang. Darüber hinaus verfügt die Muks über ein großes Atelier, in dem Kinder und Jugendliche von zehn bis 18 Jahren sich unter Anleitung von Sonja Bender und einem weiteren Dozenten nach Herzenslust künstlerisch betätigen können. Diese Abteilung trägt auch stets zur Ausstattung der Musicals bei - wie auch bei der heutigen Aufführung wieder zu sehen sein wird.

Anfragen nach Karten richten sich an die Muks unter der Telefonnummer  
06042/6010.

## **Kommentare**